

opinion écrite concernant le Projet de plan d'action en patrimoine 2017-2022

Madame. Monsieur les commissionnaires ;

Je m'appelle El Moufti jamal . chef de bureau du patrimoine naturel a la municipalité de Martil ; Maroc .

Je participe à la consultation publique concernant le Projet de plan d'action en patrimoine 2017-2022 , Parce que je compte m'installer a la ville de Montréal l'année prochaine en tant que résident permanent .

Remerciement :

Je vous remercie, Madame. Monsieur les commissionnaires , de me donner l'occasion pour exprimer mon opinion concernant le Projet de plan d'action en patrimoine 2017-2022, et c'est une occasion pour moi pour mettre a votre disposition et a la disposition de la société montréalais mon savoir faire et mon expérience dans la gestion du patrimoine naturel »

Mon opinion :

Je suis tout a fait d'accord avec le projet ; et je tien a féliciter tout ceux qui ont participé a son élaboration.

Ce que je trouve intéressant dans le projet c'est qu'il respecte parfaitement les Conventions et les Protocoles de l'UNESCO relatives à la protection du patrimoine culturel – et je pense que la Municipalité de Montréal aura le droit de solliciter l'aide financier de l'Unesco pour financer la réalisation de ce projet.

De plus le projet représente d'autres avantage, qui sont :

- + Assurer la préservation de l'héritage culturel aux fins de sa valorisation, sa connaissance scientifique, son accès au public;
- + Favoriser et orienter une industrie culturelle et touristique respectueuse du patrimoine culturel,

- + Contribuer sur le plan culturel au développement économique durable de la ville et de la région ;
- + Renforcer à la fois l'identité nationale et l'ouverture et le respect pour la diversité culturelle.
- + Assurer une continuité socio-culturelle entre les générations passées, présentes et à venir;

Cependant ; et veuillez excuser mon ignorance si je dis que je ne trouve pas dans votre projet des programmes consacrés à la préservation du patrimoine arboré, surtout dans les sites du patrimoine bâtis déclarés dans votre projet,

D'autre part concernant l'action numéro quatre (Diffuser la Connaissance par Les outils numériques) , dans ce cadre , permettez moi de porter à votre bienveillance que le site officiel de la ville sur internet , n'aide pas à la publication des informations par le partage des articles sur les réseaux sociaux ; car personnellement il m'a fallu chercher longtemps pour trouver les icônes de partage qui sont si minuscules et en bas de votre site, alors qu' il fallait être le contraire (icônes grandes et en haut de la page pour faciliter le partage).

Avec toute ma gratitude, je vous prie d'agréer, Madame. Monsieur les commissionnaires , l'expression de mon profond respect.